



BUSCAR



ECONOMÍA

Ecopetrol dio alivio a miles de hogares en Colombia; hay decisión con servicio público

Ricardo Roa, anunció que la importación de gas ya no será necesaria en Colombia el próximo año, lo que marca un giro en la política energética del país.

- > **Ecopetrol** sorprendió con decisión de liquidación de empresa; está confirmado
- > Cómo es trabajar en Argos, Nutresa, EPM y **Ecopetrol**, que se metieron a prestigioso ranking

COMPARTIR: [f](#) [t](#) [s](#) [e](#)
Ecopetrol dio alivio a miles de hogares en Colombia con servicio de gas natural

Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante



Escrito por: **Redacción Economía**
Oct 29, 2024 - 8:35 pm

En una debate de control político ante el Congreso de la República, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, anunció que la importación de gas ya no será necesaria en Colombia el próximo año, lo que marca un giro en la política energética del país.

Según el directivo, esta decisión se debe en gran parte a los planes de ahorro implementados por la compañía, que han optimizado los recursos y garantizado un suministro suficiente de gas para cubrir la demanda nacional.

(Vea también: [ISA cerró alianza durante la COP16 para preservar frailejones en páramos de Colombia](#))

El anuncio de Roa se produce en un contexto en el que [la posible importación de gas](#) había suscitado incertidumbre, especialmente luego de que el Gobierno decidiera no iniciar nuevos proyectos de exploración y producción de hidrocarburos.

“Habíamos dicho que había necesidad de 121 Gbtud (pies cúbicos día) de gas para el año entrante; pero el balance de hoy nos da que, respecto a la infraestructura existente actual para importar gas, a nuestra demanda y a la capacidad de producción, no va a haber necesidad de importar más volúmenes de gas”, sostuvo Roa.

La medida generó dudas entre analistas y en la comunidad internacional sobre la estabilidad de la industria energética en Colombia y el atractivo del país para futuros inversionistas. Sin embargo, el ajuste de consumo interno y la reciente exploración han permitido que el suministro nacional sea autosuficiente para el próximo año.

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Conductores de Uber, Didi y más empezarán a ver luz verde en Colombia; hay fuerte ilusión

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Ecopetrol dio alivio a miles de hogares en Colombia; hay decisión con servicio público

Hace 3 horas

ECONOMÍA

Colpensiones avisó a miles de personas por sus cotizaciones: deben estar muy atentos

Hace 6 horas

(Vea también: [Eln estaría detrás del secuestro de cuatro contratistas de Ecopetrol; hay indignación](#))



Un ahorro de 121 Gbtud: la clave detrás de la autosuficiencia

Según Ricardo Roa, inicialmente se proyectaba una necesidad de importación de 121 Gbtud (pies cúbicos día) de gas para 2025, volumen que ahora no será necesario gracias al balance positivo de la demanda y la infraestructura de producción actual.

[El presidente Gustavo Petro](#) había mencionado previamente la posibilidad de importar gas desde Venezuela, una alternativa que generó controversia y que finalmente no se concretó.

La estrategia del gobierno ahora se centra en maximizar el uso de los recursos nacionales, mientras impulsa políticas de ahorro y optimización del consumo energético. Además, el reciente decreto sobre racionamiento de gas es un reflejo de esta apuesta por la autosuficiencia energética, cuyo objetivo es garantizar la seguridad energética del país sin recurrir a importaciones.

(Vea también: [Ecopetrol sorprendió con decisión de liquidación de empresa; está confirmado](#))

Nuevos descubrimientos y optimización de recursos

Otro factor clave en la decisión de [Ecopetrol](#) es el reciente descubrimiento de nuevos [yacimientos de gas natural en el país](#). La empresa informó que el proyecto Sirius, una alianza estratégica con Petrobras, resultó en el hallazgo de seis terapias cúbicas de gas, un recurso que fortalece aún más la capacidad de producción nacional. Además, [Ecopetrol](#) ha optimizado sus consumos internos, lo que reduce la necesidad de importar y asegura un suministro adecuado para cubrir la demanda nacional en 2025.

El anuncio de que Colombia no requerirá importar gas el próximo año representa un mensaje de estabilidad para la industria energética nacional e internacional. Los esfuerzos de [Ecopetrol](#) para asegurar la autosuficiencia y optimizar sus recursos internos demuestran que, pese a la falta de nuevos proyectos de exploración, el país puede cumplir con su demanda sin comprometer sus recursos financieros en importaciones de combustibles.

Aunque el anuncio de [Ecopetrol](#) representa una solución a corto plazo, el debate sobre la exploración y producción de gas natural en Colombia persiste.

(Vea también: [Cómo es trabajar en Argos, Nutresa, EPM y Ecopetrol, que se metieron a prestigioso ranking](#))

Los analistas señalan que, aunque los descubrimientos actuales son positivos, a largo plazo la autosuficiencia dependerá de la continua inversión en tecnología y eficiencia en el sector energético. Para garantizar la estabilidad futura, es probable que el país necesite revisar su política energética y considerar una diversificación en la producción de energía renovable y de fuentes no convencionales.

Con esta decisión, Colombia da un paso adelante en su capacidad de respuesta ante la demanda energética y envía un mensaje de seguridad y confianza a los consumidores y actores del sector.

[Lee todas las noticias de economía hoy aquí.](#)



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)
 [Acepto política de tratamiento de datos](#)

Temas Relacionados:

[ECOPETROL](#) [GAS NATURAL](#) [GAS](#) [IMPORTACIONES](#) [GOBIERNO NACIONAL](#)



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**

- [▶ Visitantes de Titán, Centro Mayor y más centros comerciales, avisados por lo que pasará](#)
- [▶ Cuál es el D1 más grande de Colombia: queda en centro comercial y Éxito lo mira de reojo](#)
- [▶ ¿Salario mínimo de \\$ 1.5 millones? Sorpresa que se llevarían miles de trabajadores en 2025](#)
- [▶ Duro anuncio de reconocida empresa a sus empleados: recortará salarios y vendrían despidos](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO



TE PUEDE INTERESAR



BOGOTÁ

Primera foto del hombre que habría matado a sus 2 hijos en Bogotá: su frialdad estremece



ECONOMÍA

Visitantes de Titán, Centro Mayor y más centros comerciales, avisados por lo que pasará



BOGOTÁ

"Se la montaba": dicen cuál fue el lio de la madre con hombre acusado de matar a sus hijos



BOGOTÁ

Revelaron por qué madre de niños asesinados por su papá no ha declarado; respuesta impacta

